



MITTWOCH, 30. OKTOBER 2019: DAS BASELBIETER ARBEITSMARKT- UND WIRTSCHAFTSFORUM 2019 ZUM THEMA «BILDUNG DIGITAL?»

Liebe Leserin, lieber Leser,

Die Dynamik des technologischen Wandels verlangt nach neuen Bildungskonzepten: Künftige Arbeitnehmende müssen kreativ, schnell und flexibel auf neue berufliche Anforderungen reagieren können. Gleichzeitig müssen sie auch in der Lage sein, den Wandel am Arbeitsplatz proaktiv mitzugestalten und eigenverantwortlich zu handeln.

Die Akteure im Bildungswesen und die Unternehmen stehen vor der Herausforderung, künftige Mitarbeitende auf den Beruf vorzubereiten und ihnen – wie bis anhin – eine Weiterentwicklung am Arbeitsplatz zu ermöglichen. Zusätzlich müssen sie aber die künftigen Generationen auch auf eine globalisierte und digitalisierte Wirtschaft vorbereiten, in der Anforderungen stetig ändern

und die Marktfähigkeit jeder einzelnen Person fortwährend neu definiert wird. Das lebenslange Lernen wird in einem sich rasch verändernden, von Technologie geprägten Umfeld in Zukunft wohl noch entscheidender werden.

Das kommende **Baselbieter Arbeitsmarkt- und Wirtschaftsforum** widmet sich der Frage, wie das aktuelle Bildungswesen (Grund-, Aus- und Weiterbildung) den Bedürfnissen aus Sicht der Unternehmen einem zunehmend digitalisierten Arbeitsumfeld gerecht wird oder inwieweit das bestehende Angebot und dessen Inhalte oder Form angepasst werden soll. Zu diesem Thema werden **Beat Vögtlin**, Head of Department HR Concepts+Projects Endress+Hauser Gruppe und **Dr. Matthias Nettekoven**, Head Apprenticeship Training Basel/Kaiseraugst F. Hoffmann-La Roche AG zwei interessante Referate, aus Sicht der Unternehmen, halten.

Nutzen Sie die Möglichkeit neue Kontakte mit Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Politik und Wissenschaft zu knüpfen und bestehende Kontakte zu pflegen. Wir würden uns freuen, Sie zu diesem Anlass am Mittwoch, 30. Oktober 2019, auf dem FHNW Campus in Muttenz in der Aula begrüßen zu dürfen.

Datum: Mittwoch, 30. Oktober 2019

Ort: **FHNW Campus Muttenz**, in der Aula im EG

Türöffnung: 16.00 Uhr / Beginn: 16.30 Uhr

[Anmeldung](#)

[Detaillierte Einladung](#)

[Webseite](#)

BAWF 2019

Das «Netzwerk@BL4.0»

Am BAWF 2018 wurde die Initiative «Netzwerk@BL 4.0» lanciert. Alle Akteure im Kanton Basel-Landschaft, welche sich den Herausforderungen des Technologiewandels annehmen sowie gemeinsam und im Austausch gestalten und meistern wollen, sind eingeladen, sich an diesem Netzwerk zu beteiligen.

[Vor- Registration](#)

